

## Die Stiftung Gute-Tat

Die gemeinnützige **Stiftung Gute-Tat** wurde im Jahr 2000 gegründet und stellt ihre Aktivitäten unter den Leitsatz „Jeder kann helfen“ - mit Zeit, Sachspenden oder Geld.

Zielsetzung der Stiftung ist es, hilfsbereite Menschen über das Internet mit sozialen Projekten zusammenzubringen und damit die Hilfe von Mensch zu Mensch anzuregen.

Die Internetseite [www.gute-tat.de](http://www.gute-tat.de) enthält vielfältige Informationen über das soziale Engagement und eine Datenbank mit mehr als 900 konkreten Einsatzmöglichkeiten in unterschiedlichen gemeinnützigen Organisationen.

Gute Tat wurde 2011 mit dem Sonderpreis „Soziales Netz“ im Rahmen des Wettbewerbs „Wege ins Netz“ ausgezeichnet.

Die Stiftung ist an den 3 Standorten Berlin, München und Hamburg vertreten und in den Bereichen Vermittlung von ehrenamtlichem Engagement von Privatpersonen, Unternehmensengagement und Freiwilligenmanagement tätig.

### Vermittlung von privatem ehrenamtlichem Engagement

Ein wesentlicher Bestandteil der Stiftungsarbeit liegt darin, Vermittler für die freiwilligen Helfer/innen und für die gemeinnützigen Organisationen zu sein. Wir beraten interessierte Menschen, um gemeinsam das richtige Projekt zu finden und stehen weiterhin als Ansprechpartner für beide Seiten bereit.

### Heute ein Engel

Die Initiative für Kurzzeitengagement „Heute ein Engel“ ermöglicht es auch Menschen mit wenig Zeit, sich in sozialen Projekten zu engagieren. Diese Kurzzeit-Einsätze erlauben es, schnell und unbürokratisch zu helfen und dabei zeitlich unabhängig zu bleiben. Ein paar Stunden, ein Wochenende oder für einen festgelegten Projektzeitraum – helfen ohne kontinuierliche Verpflichtung.

Das Engagement der Ehrenamtlichen ist zwar unentgeltlich, aber keinesfalls umsonst: Abgesehen von der Tatsache, dass sie sich für die Gemeinschaft einsetzen, bringt es ihnen Erfahrungen, Kontakte und vielleicht sogar neue Freundschaften. Ehrenamtliche Arbeit macht Spaß, sorgt für mehr Zufriedenheit im Leben und gibt neue Impulse und Energie.

„Heute ein Engel“ wurde als Bundessieger bei dem Wettbewerb „startsocial 2006 – Hilfe für Helfer“ prämiert.

Gute-Tat verfügt über ein Netzwerk von über 19.000 Ehrenamtlichen.

## Unternehmensengagement

Im Bereich Unternehmensengagement unterstützt die Stiftung Gute-Tat Unternehmen, die sich gezielt sozial engagieren möchten, durch die Organisation von Ehrenamtstagen, an denen Mitarbeiter/innen im Team aktiv werden und die Organisation des Gute-Tat-Marktplatzes.

## Organisation von sozialen Teamevents (corporate volunteering)

Die Stiftung Gute-Tat berät Unternehmen, die sich im Rahmen eines sozialen Mitarbeitererevents engagieren wollen, bei der Auswahl des geeigneten Projektes bzw. dem Finden einer passenden gemeinnützigen Organisation und übernimmt die Koordination und Planung des Engagements.

Dafür stehen jahrelange Erfahrung und spezifisches Know-how sowie ein großer Pool an Projekten und Kontakten im Gemeinwesen zur Verfügung.

## Gute-Tat-Marktplatz

Das Ziel des Gute-Tat-Marktplatzes ist es, Wirtschaft und Sozialbereich an einem Ort zusammenzubringen und ohne großen Zeitaufwand Projekte zu initiieren.

Im Mittelpunkt steht dabei das bürgerschaftliche Engagement von Unternehmen in Berlin. Bei dieser jährlichen Veranstaltung, die im November 2017 zum zwölften Mal stattfindet, erhalten soziale Einrichtungen die Möglichkeit, ihre Projekte hilfsbereiten Unternehmen vorzustellen und um Unterstützung zu werben.

Zahlreiche Beispiele zeigen, dass beide Seiten von der Zusammenarbeit profitieren.

## Ehrenamtsmanager

Seit 2011 bietet die Stiftung Gute-Tat sozialen Organisationen ein Verwaltungstool an, das die Verantwortlichen beim professionellen Freiwilligenmanagement unterstützt.

Neben der Verwaltung von Adress- und Projektdaten wird dabei besonderer Wert auf die Kommunikation mit den Beteiligten gelegt.



Bundessieger bei startsocial 2006



für Geschäftsstelle Berlin